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ACTA NÚMERO 185/XII/3.ª SL 

 

Aos 13 dias do mês de maio de 2014, pelas 10:30 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, 

na sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de 

presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:   

 

10:30 Receção da Delegação de Deputados das Comissões de Obras Públicas e Recursos 

Naturais e de Direitos Humanos, Género e Cidadania da Assembleia Nacional de S. Tomé e 

Príncipe. 

 

11:00H 

  1 - Discussão e votação da ata da última reunião da Comissão - nº 184, de 06 de maio de 

2014. 

 

2 - Apreciação e votação do requerimento apresentado pelo Grupo Parlamentar do PCP - 

"Audições sobre a problemática da rotulagem de vinho da casta "Alvarinho". 

 

3 - Escrutínio Europeu - Seleção de iniciativas a escrutinar: - RELATÓRIO DA COMISSÃO 

AO PARLAMENTO EUROPEU E AO CONSELHO sobre os esforços envidados pelos 

Estados-Membros em 2012 para obterem um equilíbrio sustentável entre a capacidade e as 

possibilidades de pesca [COM (2014) 233]. - RELATÓRIO DA COMISSÃO AO 

PARLAMENTO EUROPEU E AO CONSELHO sobre a aplicação do Regulamento (CE) n.º 

1921/2006 do Parlamento Europeu e do Conselho, de 18 de dezembro de 2006, relativo à 

apresentação de dados estatísticos sobre desembarques de produtos da pesca nos 

Estados-Membros [COM (2014) 240].- RELATÓRIO DA COMISSÃO AO PARLAMENTO 

EUROPEU E AO CONSELHO sobre as despesas do FEAGA - Sistema de alerta n.º 1-

4/2014 [COM (2014) 241].- Proposta de DIRETIVA DO PARLAMENTO EUROPEU E DO 

CONSELHO que revoga a Diretiva 93/5/CEE do Conselho, de 25 de fevereiro de 1993, 

relativa à assistência dos Estados-Membros à Comissão e à sua cooperação na análise 

científica de questões relacionadas com os produtos alimentares [COM (2014) 246]. 

 

 4 - Preparação dos Colóquios sobre o Mar. 
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5 - Visita de uma Delegação do Governo Chinês. 

 

6 - Outros assuntos. 

 

A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente da Comissão Deputado Vasco Cunha, que 

cumprimentou todos os Senhores Deputados presentes. 

 

Na primeira parte dos trabalhos teve lugar a receção da Delegação de Deputados das Comissões 

de Obras Públicas e Recursos Naturais e de Direitos Humanos, Género e Cidadania da Assembleia 

Nacional de S. Tomé e Príncipe. 

A delegação era composta pelos Senhores Deputados Albertino Bragança (Presidente da 

Comissão, Carlos alberto Pinheiro e Adllander Costa de Matos. 

O Senhor Presidente saudou a delegação e agradeceu a visita, fez uma breve resenha das 

competências e atribuições da Comissão e sublinhou as excelentes relações que mantemos com o 

Parlamento de S. Tomé, nomeadamente, com a celebração de protocolos abrangendo a 

colaboração de Deputados e funcionários. 

Reforçaram estes argumentos os Senhores Deputados Ulisses Pereira (PSD), Miguel Freitas (PS) 

e Manuel Isaac (CDS-PP). 

Toda a delegação de S. Tomé agradeceu as palavras proferidas, tendo o Senhor Presidente da 

Comissão de Obras Públicas e Recursos Naturais, Deputado Albertino Bragança endereçado um 

convite à CAM para visitar o Parlamento de S. Tomé. 

A audição foi gravada em: 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140513_1.mp3  

 

Na segunda parte teve lugar a reunião ordinária da CAM. 

No ponto 1 da OD procedeu-se à discussão e votação da ata da última reunião da Comissão - nº 

184, de 06 de maio de 2014. 

Ata n.º 184 de 06 de 
maio de 2014.doc  

 

No ponto 2 da OD procedeu-se à Apreciação e votação do requerimento apresentado pelo Grupo 

Parlamentar do PCP - "Audições sobre a problemática da rotulagem de vinho da casta "Alvarinho””. 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140513_1.mp3
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Audições - Vinho 
Alvarinho - Rejeitado    
O Senhor Deputado João Ramos (PCP) apresentou o Requerimento. 

Usaram também da palavra os Senhores Deputados Ulisses Pereira (PSD), Manuel Isaac (CDS-

PP), Jorge Fão (PS) e Helena Pinto (BE). Encerrou o debate o Senhor Deputado João Ramos 

(PCP). 

O Requerimento foi rejeitado com os votos contra do PSD, PS e CDS-PP e os votos favoráveis do 

PCP e do BE, verificando-se a ausência do PEV. 

 

No ponto 3 da OD a CAM decidiu não escrutinar as COM (2014) 233, 240, 241 e 246. 

 

No ponto 4 da OD preparação do Colóquio sobre o Mar, o Senhor Presidente apresentou uma base 

de trabalho, onde se prevê a realização de 5 Conferência sobre o Mar visando diversas áreas 

relacionadas com atividades concernentes ao Mar. 

O Senhor Presidente recordou que já há tempos tinha apresentado um projeto de programa á 

Comissão, tendo apenas o Senhor Deputado João Ramos, feito sugestões. 

Draft 5 Conferencias 
sobre Economia do Ma     
A apresentação do Senhor Presidente motivou um pequeno debate tendo usado da palavra os 

Senhores Deputados Ulisses Pereira (PSD), Helena Pinto (BE), João Ramos (PCP), Ana Paula 

Vitorino (PS), Manuel Isaac (CDS-PP) e Jorge Fão (PS). 

 Os Senhores Deputados saudaram a iniciativa do Senhor Presidente, no entanto, foi questionado o 

papel preponderante da empresa PWC, dado que existem serviços públicos (e outras empresas 

privadas) que poderiam assumir esse protagonismo; foi questionado se ainda é possível fazer 

algum Seminário  em junho ou é preferível, uma melhor preparação e fazer apenas em setembro. 

No final do debate foi decidido que este tema será de novo debatido na Comissão e que até lá, 

cada GP indica um elemento para, em conjunto, poderem elaborar uma proposta sobre esta 

temática. 

 

No ponto 5 da OD a CAM decidiu receber a delegação do Governo Chinês no próximo dia 16 de 

junho, às 15H. A delegação da CAM será composta pela Mesa e coordenadores. 
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O Senhor Presidente informou ainda que vai ser dirigida uma carta à Senhora PAR, a solicitar a 
devida autorização. Esta reunião surge a sugestão do senhor Secretário de Estado da Alimentação 
e da Investigação Agroalimentar. 
A reunião foi gravada em:  
http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140513_2.mp3  
 
A reunião foi encerrada às 16:30H, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 
aprovada, será devidamente assinada. 
 
Estiveram presentes os Senhores Deputados. 
 Cristóvão Norte 
 Fernando Marques 
 Helena Pinto 
 João Ramos 
 Jorge Fão 
 Jorge Rodrigues Pereira 
 Luís Pedro Pimentel 
 Manuel Isaac 
 Maria José Moreno 
 Mário Simões 
 Miguel Freitas 
 Nuno Serra 
 Pedro Alves 
 Pedro do Ó Ramos 
 Pedro Lynce 
 Rosa Maria Bastos Albernaz 
 Ulisses Pereira 
 Vasco Cunha 
 Ana Paula Vitorino 
 António Prôa 
 Graça Mota 
 Isabel Santos 
 Maurício Marques 
 Valter Ribeiro 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 Abel Baptista 
 Glória Araújo 
 Renato Sampaio 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 Fernando Jesus 
 José Luís Ferreira 
  
Palácio de São Bento, 13 de maio 2014 

.O Presidente 
 

(Vasco Cunha) 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140513_2.mp3

